
 

 

 

                                              

 本校では、18日（土）に第１回公開授業と

今年度のＰＴＡ総会を実施しました。絶好の授

業参観日和（？）ということもあり、在校生保

護者や中学生、地域の方々など昨年を上回る総

勢 700名余りの来校者がありました。学校側

としては予想外の来校者の多さに驚きました

が、本校に対する期待の大きさを改めて実感す

るとともに、本校の様子を知ってもらう良い機

会であると捉え、準備や授業など学校全体で

対応しました。 

中学生は進路選択の参考にしたいというこ

ともあり、受付の 1 時間前から来校し、授業

も熱心に参観していました。アンケート用紙

にも、良かったという意見がたくさん寄せら

れました。７月 29日（月）には体験入学が予

定されています。それも合わせて、今後の進路

選択の材料としてもらえればと思っています。 

また、その後のＰＴＡ総会（全体・学年・学

級）にも多くの保護者の皆さんに出席いただ

き、日頃の学校生活や進路、学校行事などにつ

いての意見交換を通して、本校の教育活動への

理解を深めていただけたのではないかと思い

ます。 

高松日和（校長版学校便り） 

令和６年５月 20日 

【第 36号】 

まだまだ続く…。 

ゴール！お疲れ様でした 

◇学校の様子や授業の様子などがわかって、進路選択の参考となりました。（中学生） 

◆堅いイメージがあったが、楽しそうな雰囲気だった。また、校内がきれいだった。（中学生） 

◇高校の授業の難しさを実感しました。（中学生） 

◆実際に iPadを使いながらの授業を観ることができ良かった。（保護者） 

◇生徒たちがグループワークで真剣に考えていて活気があり、良い授業でした。（保護者） 

◆参観者がとても多く、落ち着いて観ることができなかった。（保護者） 

◇先生の熱心な指導、生徒たちの真剣な授業態度、とても良い雰囲気の授業でした。（保護者） 

アンケートより 


